



Karin Arbach

Investigadora independiente del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET) y profesora titular de Criminología Clínica de la Facultad de Psicología de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC). Es investigadora asociada del Grupo de Estudios Avanzados en Violencia de la Universidad de Barcelona, allí realizó su doctorado y se desempeñó como investigadora entre los años 2001 y 2012 hasta su repatriación a la Argentina. En el año 2012 realizó una estancia postdoctoral en el Instituto de Criminología de la Universidad de Cambridge (Reino Unido).

En el marco del Programa Ciencia y Justicia del CONICET brinda asesoramiento y capacitación institucional a entidades públicas o privadas en temas relacionados a la evaluación del riesgo de violencia basada en la evidencia, el tratamiento y los modelos de rehabilitación de los delincuentes.

Es docente en cursos de postgrado y en maestrías. Dirige tesis de grado, postgrado y doctorado. Es revisora de revistas científicas, por ejemplo el Journal of the International Association of Forensic Mental Health Services, Criminal Justice and Behavior, Journal of Interpersonal Violence, Anuario de Psicología, Revista Mexicana de Psicología, Revista Argentina de Ciencias del Comportamiento y Evaluar.

Es directora de proyectos financiados por la Agencia Nacional de Promoción Científica y Tecnológica (PICT 2015), CONICET (PIP 2015), Ministerio de Ciencia y Tecnología de la Provincia de Córdoba (PID 2013), Secretaría de Ciencia y Técnica de la Universidad Nacional de Córdoba (Proyecto CONSOLIDAR 2018, Proyectos tipo "A", 2014, 2016), Centre d'Estudis Jurídics i Formació Especialitzada (2006, 2008), Secretaria de la Joventut de la Generalitat de Catalunya (2007), entre otros.

Es miembro de la Comisión Académica del Doctorado en Psicología de la Universidad Nacional de Córdoba y miembro de la International Association of Forensic Mental Health Services. Ha sido directora del Postgrado en Psicología Criminal de la Universidad Nacional de Córdoba y ha organizado múltiples actividades académicas de formación profesional, especialmente en la Universidad de Barcelona.